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	Anfrage von:

Inquiry from:


	LCIE France

	Thema:


	Öffnungen weniger als 60 mm über dem Boden bei Hochdruckreinigern

	Subject:


	Openings less than 60 mm from the floor for high pressure cleaners

	Bezug:

Norm, Abschnitt

Gesetz, Richtlinie


	EN 60335-2-79:2004 + A1:2006 + A2:2007, Abschnitt: 22.101

	Reference:


	EN 60335-2-79:2004 + A1:2006 + A2:2007, clause: 22.101

	Frage:


	Welche Lage eines Hochdruckreinigers haben wir beim Abschnitt 22.101 „Geräte dürfen keine Öffnung vorweisen, die sich weniger als 60 mm vom Boden über dem Boden befindet und wodurch Flüssigkeit eintreten und in Berührung mit aktiven Teilen kommen kann.“ zu berücksichtigen. 
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	Question:


	What kind of positions of a high pressure cleaner we have to check according clause 22.101 “the Appliances shall have no opening less than 60 mm from the floor that could admit liquid to live parts”?

	Lösungs-

Vorschlag:

	Der Hochdruckreiniger ist in vertikaler lage (stehend) und in horizontaler Lage (liegend) zu prüfen. Wir haben die ungünstigste stabile Lage im sachgemäßen Gebrauch mit oder ohne Wasserschlauch zu berücksichtigen. 

	Proposal of solution:


	The high pressure cleaner has to be tested in vertical position (standing) and horizontal position (laying). We have to consider the most unfavourable stable position in normal use with or without water hose. 

	Begründung:


	Auch die horizontale Lage (liegend) muß mit berücksichtigt werden, das es eine vorhersehbare Lage ist. Im Fall dass in horizontaler Lage die Öffnungen weniger als 60 mm über dem Boden befinden, kann Wasser ins Gehäuseinnere eindringen und eine gefährliche Situation für den Benutzer entstehen.


	Reason:
	Also the horizontal position (laying) has to be considered because it's a foreseeable position. In case that in horizontal position, the openings are less than 60 mm from the floor; water will go inside the housing and cause a hazard situation for the user.


	Bei Abstimmung im Umlaufverfahren:


Ich bin mit dem Vorschlag
	 FORMCHECKBOX 
 Einverstanden

	
Kategorie nach AD06:
A  FORMCHECKBOX 

B  FORMCHECKBOX 

C  FORMCHECKBOX 



	
	 FORMCHECKBOX 
 Nicht einverstanden

 FORMCHECKBOX 
 Kein Kommentar


	Falls Nein, bitte

Begründung:

Ggf. separates

Blatt verwenden
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	Gaststatus:  FORMCHECKBOX 
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